

テ殊然タラザルヲ得ナイノデアアル、

予ハ不敏ト雖社會ノ氣運ニ應ズル新ラニキ運動ニ対シ徒ラニ牆ヲ設ケテ之ヲ排斥セントスル頑迷漢デハナイハ併別子労働組合ノ斯クノ如キ矯過ナル言辭輕佻ト行動ニ対シテハハニシテハ当鑛業所、為メ大ニシテハ我國家社會ノ為メ反對セサルヲ得ナイニ予ガ信念ニデアアル、

予自身ノ労働組合運動ニ対スル態度ハ前ニ述ベタ善算主義ノ一語ニ盡キル、故ニ予ハ組合員ナルガ故ヲ以テ決シテ解雇ハシナイ、何トナレバ組合ニ加入ト否トハ労働者自身ノ自由デアルカラデアル、ケレドモ自己ノ愛スル労働者ガ這個ノ如キ過激ナル労働組合ニ加入シテ辭セタル者ノ如ク行動セルヲ見テハ、誠心ヲ吐

露ニ患告シ其友者ヲ促サント欲シ、然ルヲ解ナイニ予ガ過去ニ於テ採シタ態度デアリ、又將來ニ於テモ採ラントスル態度デアアル、仍テ予ハ昨年来起ツタ事實ヲ就テ之ヲ述ベヤウ

昨年六月、谷口、仁尾、事件が起ツテ労働組合員が急激ニ増加シタ、當時ニ於テ谷口、仁尾が度々賭博ヲ打ツテ解雇セラレシメバナクナツタ時、予ハ誠心、誠意ヲ以テ彼ヲ救フノ途ヲ講シテヤツタ、仁尾が負傷セル時ニモ予ハ情理ヲ盡シテ當時、留マシテ一身ノ幸福ヲ圖カレト説イテ聞カセタ、此ノ心持ヲ察セズシテ彼等ハ共ニ労働組合ノ御蔭カニト吹聴シテ組合ノ宣傳ヲシタノデアアル、誠心ヲ以テ説キ、真心ヲ以テ救助シタルニ不拘、之ヲ裏腹クニスル言フ事ハ抑ス人際ノ道ニカナフ事デアリカク、立派